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Der Bürgermeister  Weiterstadt, 13. Dezember 2019 
  
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 19.12.2019 

 
 
 
Städtische Leasingfahrzeuge; Beantwortung der Anfrage der CDU-Fraktion 
 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 4. Oktober 2019 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie viele Leasingfahrzeuge befinden sich derzeit im Bestand der Stadt Weiterstadt?  

Bitte eine Auflistung der Antriebsarten (Benzin, Diesel, Elektro).  
30 x Diesel, 15 x Benzin, 1 x Elektro Stadt, 1 x Elektro Stadtwerke und  
1 x Plug-In Hybrid Stadt 
 
 

2. Wie werden Laufzeit und Konditionen dieser Verträge koordiniert und kontrolliert?  
Erfolgt dies in einzelnen Fachbereichen oder über eine zentrale Stelle?  
Zu 90 % Bauhof, Fachbereiche 10% 
 
 

3. Gibt es ein Controlling für die Verträge?  
Ja. 
 

4. Gibt es eine Zusammenarbeit mit anderen Kommunen, um gemeinsam bessere 
Vertragskonditionen zu erzielen?  
Nein. 
 

 
 
 
 
Ralf Möller 
Bürgermeister 
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